

PRESSEMITTEILUNG

Berlin wird neue Partnerstadt von Tel Aviv

Israel, 10. April 2025. Deutschland und Israel rücken noch näher zusammen. Berlin wird künftig neue Partnerstadt von der pulsierenden Metropole Tel Aviv. Dies unterstreicht die enge Partnerschaft zwischen Deutschland und Israel und ist ein positives Signal für die Tourismusentwicklung.

Die neue Partnerschaft vereinbarten Kai Wegner, Regierender Bürgermeister Berlins und Ron Huldai, Bürgermeister der Stadt Tel Aviv-Jaffa. Die Unterzeichnung soll am 5. Mai 2025 erfolgen.

„Gerade in diesen herausfordernden Zeiten setzen wir ein Zeichen für Vielfalt, Zusammenhalt und Humanität. Berlin und Tel Aviv verbindet gesellschaftlich, historisch, kulturell und auch wirtschaftlich sehr viel. Beide Metropolen zeichnen sich durch eine dynamische Entwicklung aus und sind Anziehungsorte für junge Menschen, Künstlerinnen und Künstler oder Start-up-Gründer aus aller Welt“, so Kai Wegner, Regierender Bürgermeister Berlins.

Deutschlands pulsierende Hauptstadt und Tel Aviv als bunte, weltoffene Metropole am Mittelmeer haben viele Gemeinsamkeiten, sodass beide Städte beliebte Ziele für kosmopolitische „City-Hopper“ sind. Tel Aviv überzeugt als Städtereiseziel mit einem wunderbaren Strand, kulinarischen Highlights und natürlich Kunst, Kultur und Musik.

Tel Aviv und Berlin – beide Metropolen sind Aushängeschilder für Offenheit und Toleranz. Dies unterstreichen unter anderem die jährlichen Pride-Events mit einem hohen internationalen Beliebtheitsgrad. Sowohl der Tel Aviv Pride, als auch der Berliner Pride zählen zu den führenden Veranstaltungen ihrer Art weltweit mit mehreren Hunderttausenden Teilnehmern. Reisende nach Tel Aviv können von bis zu 154 wöchentlichen Flugverbindungen ab Deutschland, Österreich und der Schweiz profitieren. Ein Direktflug und ca. vier Stunden später empfängt Tel Aviv seine Gäste mit offenen Armen.

Das Staatliche Israelische Tourismusbüro freut sich über die neue Städtepartnerschaft, die die Liste der bestehenden Städtepartnerschaften zwischen Israel und Deutschland ergänzt. So ist beispielsweise Frankfurt am Main ebenfalls seit vielen Jahren Partnerstadt von Tel Aviv, Beersheva ist Partnerstadt von München oder Mainz mit Haifa.

„Wir freuen uns sehr über die neue Städtepartnerschaft und gehen davon aus, dass diese den Tourismus zwischen Deutschland und Israel weiter fördern wird“, so Ksenia Kobiakov, Direktorin des Staatlichen Israelischen Tourismusbüros in Deutschland, Österreich und der Schweiz. „Nach der Abschwächung der Reisewarnung und der Wiederaufnahme der Flugverbindungen nach Israel arbeiten wir eng mit unseren Partnern auf den Neustart des Tourismus hin. Die Städtepartnerschaft bestärkt uns in unserem Engagement und ist ein weiteres solidarisches Signal für die ganze Branche“.

--Ende--

Über das Staatliche Israelische Tourismusbüro in Deutschland:

Ob Rundreisen, Städtetrips, Baden, Wellness, Aktiv- und Kulturreisen, Mietwagentour oder Familienurlaub: Das Staatliche Israelische Tourismusbüro informiert über die verschiedenen Regionen, Städte und Sehenswürdigkeiten im Heiligen Land. Israel liegt im östlichen Mittelmeerraum und ist von den meisten Teilen Europas nicht mehr als vier Flugstunden entfernt. Das Land bietet sonniges Klima, eine große Vielfalt an historischen, archäologischen und religiösen Stätten sowie einen fesselnden Kontrast zwischen Antike und Moderne. In Israel werden Besucher mit traditioneller Gastfreundschaft begrüßt, die bis in biblische Zeiten zurückgeht. goisrael.com



Weitere Presseinformationen

Allgemeines Bildmaterial zu Israel steht unter www.flickr.com/photos/israelphotogallery/albums/ zur Verfügung (bitte stets Copyright wie auf der Website beim jeweiligen Bild hinterlegt nennen).

Pressebüro:

BZ.COMM GmbH

Steffen Hager | Marvin Korndörfer

Hanauer Landstr. 136 | 60314 Frankfurt am Main

Fon: 069/2562888-26/31

Mail: israel@bz-comm.de | Web: www.bz-comm.de

Alle aktuellen Pressemitteilungen gibt es auch unter www.bz-comm.de/de/kunden/israel/